
Einbauanleitung
PCV Fix

Fehler und Irrtümer vorbehaltenArtikelnummer: HGPCVVAG01

Herzlichen Glückwunsch zum Erwerb dieses HG-Motorsport Produktes. Wir sind bestrebt Ihnen 
qualitativ hochwertigste Handarbeit und ungetrübte Freude an dem Produkt in Kombination mit 

Ihrem Fahrzeug zu bieten. Deswegen befolgen Sie diese Einbauanleitung bitte Punkt für Punkt. So 
entgehen Sie Fehlern beim Einbau.

Zum Einbau benötigen Sie einen gut sortierten Werkzeugkasten.

Lieferumfang:

• PCV Platte 1Stk. (bestehend aus Grundplatte, Anschluss, Gummiring)
• Verschluss Ansaugbrücke 1 Stk. (bestehend aus Stopfen, Gummiring, Überwurfring, Konterschraube, Madenschrauben)

Aufgrund der Gewährleistungspflicht hat die Montage des erworbenen Produktes zwingend durch 
einen Fachbetrieb zu erfolgen, was im Garantiefall vom Käufer durch eine entsprechende Rechnung 

belegt werden muss. Bei Selbstmontage durch nicht qualifizierte Dritte, können entstandene 
Schäden nicht reklamiert werden.
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1. Bauen Sie die PCV Platte und den Verschluss für die Ansaugbrücke zusammen.
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2. Nehmen Sie die Motorabdeckung ab.

3. Klemmen Sie die Verbindung von PCV zur Ansaugbrücke ab.
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4. Entfernen Sie Entlüftungsleitung rechts am PCV, welche von der Kurbelgehäuseentlüftung bzw. vom
Öl-Abscheider kommt.

5. Lösen Sie die 5 Schrauben vom PCV und nehmen Sie diese ab.
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7. Verschließen Sie den Anschluss an der Ansaugbrücke mit dem vorher zusammengebauten Stopfen
und ziehen Sie die 3 Madenschrauben fest, um ein herunterrutschen zu verhindern.

6. Das PCV Fix wird an den originalen Haltepunkten angeschraubt. Danach kann die Entlüftungsleitung 
wieder aufgesteckt werden.
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Es ist geschafft ! Sie haben Ihr PCV Fix erfolgreich eingebaut. Wir wünschen Ihnen viel Spaß mit dem 
Produkt und Ihrem Fahrzeug. Bei Fragen oder Problemen während oder nach dem Einbau wenden Sie sich 
bitte an:

HG-MOTORSPORT
Telefon: +49 (0) 451 40 94 600

E-Mail: info@hg-motorsport.de

Einbauanleitung
PCV Fix

Fehler und Irrtümer vorbehalten
Artikelnummer: HGPCVVAG01



Installation instructions 
PCV Fix

Errors and omissions exceptedArticle number: HGPCVVAG01

Congratulations on your purchase of this HG Motorsport product. We are committed to providing 
you with the highest quality handwork and full enjoyment of the product in combination with 

your vehicle. Therefore, please follow these installation instructions point by point. This will help 
you avoid mistakes during installation.

You will need a well-stocked toolbox for installation.

Delivery contents:

•  PCV plate 1pc (consisting of base plate, connection, rubber ring)
•  Intake manifold plug 1pc (consisting of plug, rubber ring, retaining ring, counter screw, grub screws)

Due to the warranty obligation, the assembly of the purchased product must be carried out by a 
specialist company, which must be documented by the purchaser with a corresponding invoice in 
the event of a warranty claim. In the event of self-assembly by unqualified third parties, no claims 

can be made for any damage incurred.



Article number: HGPCVVAG01

1. Assemble the PCV plate and the fastener for the intake manifold.
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2. Remove the engine cover.

3. Disconnect the connection from PCV to the intake manifold.
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4. Remove the vent line on the right side of the PCV, which comes from the crankcase ventilation or the 
oil separator.

5. Loosen the 5 screws from the PCV and remove it.
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7. Close the connection on the intake manifold with the previously assembled plug and tighten the 3 
grub screws to prevent it from slipping down.

6. The PCV Fix is screwed onto the original retaining points. Afterwards, the vent line can be plugged 
back on.

Installation instructions 
PCV Fix

Errors and omissions excepted

HG-Motorsport Steffi
Stempel



It's done ! You have successfully installed your PCV Fix. We hope you enjoy the product and your 
vehicle. If you have any questions or problems during or after installation, please contact:

HG-MOTORSPORT
Phone: +49 (0) 451 40 94 600

E-Mail: info@hg-motorsport.de
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